

Síntesis
Informativa del...

Notas y Boletines

Noticias por
categoría



☰ Menú

Noticias

Últimas Noticias



Inicia jornada de votación de la Elección del Poder Judicial en la Ciudad de México



Ciudad de México, 1 de junio de 2025

Boletín de prensa UTCSyD-199

- El IECM garantizará que la ciudadanía tendrá resultados certeros, objetivos y legales
- A las 10:51 horas se reportó la instalación de 100% de las Casillas Seccionales Únicas

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a las actividades de la Jornada de Votación, en la que casi 8 millones de capitalinas y capitalinos podrán acudir a las urnas de 08:00 a 18:00 horas, para elegir por primera vez a integrantes del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Mapas Participación Ciudadana

Sistema de Consulta del Marco Geográfico de Participación Ciudadana

Sistema de Consulta del Marco Geográfico Electoral

Características de los 33 Distritos Electorales Locales que conforman la Ciudad de México

Noticias

[IECM abrirá periodo para inconformidades por proyectos no viables de Presupuesto Participativo 2025](#)

[Continuar leyendo ...](#)

01

[Publica IECM dictaminación de proyectos de Presupuesto Participativo 2025](#)

[Continuar leyendo ...](#)

02

[IECM garantiza la participación de personas en postración en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025](#)

[Continuar leyendo ...](#)

03

En su mensaje, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, declaró que el Instituto garantizará la certeza, legalidad, imparcialidad e integridad de la Jornada de Votación, para cumplir con las exigencias de la ciudadanía que acudirá a las de 6 mil 134 casillas a expresar su voluntad en esta elección. La Ciudadanía “tendrá resultados certeros, objetivos y legales, que brindarán legitimidad a las autoridades que emanen de este proceso, esa es nuestra misión y estamos cumpliendo puntualmente. Acudan a las casillas, voten, no renuncien a ese derecho humano inalienable que como ciudadanía les corresponde y ejerzan esta posibilidad que se brinda por primera vez en nuestra nación”, resaltó.

El consejero Ernesto Ramos Mega afirmó que el Instituto ha logrado desarrollar un proceso electoral ejemplar, pese a los retos, la complejidad y los recursos limitados para su organización. “A las personas que van a salir a votar quiero agradecerles su compromiso democrático, su voluntad ciudadana para ejercer este derecho que, en México, nos ha costado mucho ganar y, a partir del cual, podemos exigir nuestros derechos y libertades”.

En su intervención, la consejera Erika Estrada Ruiz hizo un llamado respetuoso a cuidar la democracia en el día a día, fortalecerla y no dar por hecho las conquistas logradas. “Hoy, 1 de junio de 2025, es momento de que la ciudadanía refrende esa convicción democrática: salgan a votar de manera libre, auténtica, no se dejen coaccionar de ninguna forma, presenten las denuncias, hay mecanismos. Aquí estamos las autoridades electorales para atenderlos”.

La consejera Maira Melisa Guerra Pulido invitó a la ciudadanía a acudir a las casillas a ejercer su derecho al voto ya que, dijo, es uno de los derechos políticos más importantes en términos de participación. “Demostremos que el voto libre, consciente, informado y razonado es la mejor manera de mantener una de las piezas claves del sistema democrático que nos ha costado tanto trabajo y tiempo construir”, afirmó.

La consejera Cecilia Hernández Cruz afirmó que el IECM está preparado para que cada voto se cuente bien para manifestar la voluntad popular. “El elemento más valioso en una elección son las ciudadanas y ciudadanos que acuden a las urnas. Esta es una invitación a ejercer su derecho al voto, cuyo valor no solo es de un día, sino que impactará en nuestras vidas cotidianas, las familias, la sociedad, la patria e incluso en la historia nacional”, dijo.

La consejera Sonia Pérez Pérez destacó que, con el objetivo de garantizar la equidad en la contienda, el Instituto Electoral dictó medidas preventivas, inició procedimientos sancionadores y llevará a cabo una investigación exhaustiva respecto de la distribución de propaganda electoral que pretendía influir en la decisión de la ciudadanía. “Las personas tienen plena libertad de acudir a la casilla y de llevar los nombres o números con los que identifiquen a sus candidaturas, de manera personal, libres de coacción y de cualquier tipo de influencia”, subrayó.



La consejera María de los Ángeles Gil Sánchez señaló que para hacer posible esta Jornada de Votación se modificó el Marco Geográfico Electoral; se diseñó un nuevo modelo de boleta; se aprobaron regulaciones de equidad en la contienda y diversas disposiciones para los cómputos. “Los trabajos realizados han puesto al centro a la ciudadanía, para que, en ejercicio libre de su derecho, elija a las personas que impartirán justicia y protegerán los derechos y libertades humanas”, apuntó.

Durante la sesión, el Secretario Ejecutivo del Instituto, Bernardo Núñez Yedra, informó que con corte a las 10:51 horas se reportó la instalación de 100% de las Casillas Seccionales Únicas en los 11 Distritos Judiciales Electorales Locales, en los que se dividió la Ciudad de México para esta elección.



CONTACTO

Huizaches 25, Colonia Rancho Los Colorines,
Tlalpan, C.P. 14386, Ciudad de México.

Comutador: (55) 5483 3800

ENLACES PRINCIPALES

- [Inicio](#)
- [Acerca del Instituto](#)
- [Consejo General](#)
- [Cultura Cívica](#)
- [Participación Ciudadana](#)
- [Elecciones](#)
- [Normatividad y Transparencia](#)
- [Noticias](#)

Instituto Electoral de la Ciudad de México © 2024
Avisos de privacidad

Para dudas y sugerencias respecto a la administración del portal: webmaster@iecm.mx

Responsable: Paula Selene de Anda Fuentes | Titular de la Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión